

NEWS RELEASE



PARA SU PUBLICACIÓN INMEDIATA: 6 de septiembre de 2023

CONTACTO: <u>communications@baaqmd.gov</u>

El Distrito de Aire anuncia tres nuevos nombramientos de directores ejecutivos adjuntos

SAN FRANCISCO: El Distrito para el Control de la Calidad del Aire del Área de la Bahía anunció hoy tres nuevos nombramientos de directores ejecutivos adjuntos en la reunión de la Junta Directiva.

Los tres nuevos nombramientos incluyen:

- Meredith Bar como directora ejecutiva adjunta de Ingeniería y Cumplimiento
- Hyacinth "Hy" Hinojosa como director ejecutivo adjunto de Finanzas y Administración
- Viet Tran como director ejecutivo adjunto de Relaciones Públicas

"Me complace dar la bienvenida a nuestros nuevos directores ejecutivos adjuntos, cuya experticia y experiencia colectiva sin duda fortalecerán nuestras iniciativas para proteger la calidad del aire y la salud de todos los que llaman hogar al Área de la Bahía", dijo el Dr. Philip Fine, director ejecutivo del Distrito. "Estos nombramientos completan el nuevo equipo de gestión ejecutiva del Distrito y garantizan que estemos bien equipados para abordar los desafíos de la calidad del aire en toda la región, especialmente en las comunidades sobrecargadas por la contaminación del aire".

Los directores ejecutivos adjuntos recientemente nombrados se unirán a Veronica Eady, quien se desempeña como directora ejecutiva adjunta de programas comunitarios y de equidad, y Greg Nudd, director ejecutivo adjunto de ciencia y política.

La Dra. Meredith Bar obtuvo un doctorado en Ciencias Atmosféricas de la Universidad de California, Berkeley, y una licenciatura en Recursos Naturales de la Universidad de Cornell. Ha trabajado en la Agencia de Protección Ambiental de EE. UU. durante más de veinte años y tiene amplia experiencia en la gestión de diversos programas de calidad del aire. Actualmente, es subdirectora de la Agencia de Protección Ambiental (Environmental Protection Agency, EPA), región IX, supervisando los permisos y las reglas. Meredith supervisará las operaciones de las divisiones de ingeniería/permisos y cumplimiento y ejecución, y del Programa de Evaluación de Riesgos para la Salud/Reducción de Riesgos del Distrito.

Hy Hinojosa obtuvo una maestría en Administración Pública de la Universidad de California, Long Beach, y una licenciatura en Economía de la Universidad Estatal de San Diego. Tiene más de veinticinco años de experiencia gerencial tanto en el gobierno federal como en el local,

2023-037 Page 1 of 2

más recientemente como administrador adjunto del condado de Marin, donde dirigió las iniciativas de respuesta de emergencia del condado para el COVID-19, así como para los incendios forestales y cortes de energía. Anteriormente, trabajó como asesor sénior de políticas en el Comité de Finanzas del Senado de EE. UU. y como comisionado regional asistente en la Administración del Seguro Social de EE. UU. Hy supervisará las operaciones de las divisiones de Recursos Humanos, Finanzas y Administración, y Servicios de Información del Distrito.

Viet Tran obtuvo una licenciatura en Administración Pública y Políticas Públicas de la Universidad del Sur de California. Tiene más de veinte años de experiencia en el sector privado y público en la gestión e implementación de estrategias de relaciones públicas y en el trabajo con funcionarios electos a nivel federal, estatal y local. En su función como director de asuntos públicos en Entergy New Orleans, Viet se ha desempeñado como portavoz de la empresa para el gobierno y las organizaciones comunitarias, así como para los medios de comunicación. Anteriormente, se desempeñó como director de área en la Oficina del Alcalde de Los Ángeles. Viet supervisará las funciones de comunicación, asuntos legislativos e intergubernamentales del Distrito, y de difusión/proyectos especiales.

El <u>Distrito para el Control de la Calidad del Aire del Área de la Bahía</u> es la agencia regional responsable de proteger la calidad del aire en los nueve condados del Área de la Bahía. Comuníquese con el Distrito por medio de <u>Twitter</u>, <u>Facebook</u> y <u>YouTube</u>.

###

Air District Communications Office 375 Beale Street, Suite 600, San Francisco, CA 94105 Página principal del Distrito | Comunicados de prensa

2023-037 Page 2 of 2